

## **Werte, die verbinden**

**Wenn das einzigartige Know-how an Qualität und Präzision eines Traditionsunternehmens und der Elan und die Energie eines jungen Hightech-Unternehmens zusammenkommen, dann entsteht... ein perfektes Paar mit den besten Aussichten auf eine erfolgreiche Zukunft.**

*When the unique know-how of quality and precision of a Jong-established company and the vigor and energy of a young high-tech company come together... a perfect couple with the best prospects for a successful future is created.*

**Das perfekte Paar, das ist Vogt aus Reutlingen mit einer Unternehmensgeschichte, die bis ins Jahr 1869 und zu den Anfängen des Automobilbaus zurückgeht. Und das ist Kaizhong aus Shenzhen, mit der Power von über 3.000 Mitarbeitern und dem Anspruch weltweit einer der besten Supplier zu sein.**

*The perfect couple, this is Vogt from Reutlingen with a company history dating back to 1869 and the beginnings of automotive engineering. And this is Kaizhong from Shenzhen, with the power of more than 3.000 employees and the ambition to be one of the best suppliers worldwide.*

**Es sind aber nicht nur die hergestellten Produkte, Lösungen und Services, die aus diesen beiden Unternehmen ein perfektes Paar machen. Es sind die Werte, für die diese Unternehmen stehen. Es ist die Treue zu hervorragender Qualität, höchster Präzision, Treue zu Lieferterminen und es ist die Treue, die uns mit unseren Kunden verbindet. Darüber hinaus stellt sich Vogt den täglichen Herausforderungen im Umgang mit den notwendigen Ressourcen und reagiert auf Klimawandel, Ethik in allen Belangen.**

*But it's not just the manufactured products, solutions and services that make these two companies a perfect match. These are the values these companies stand for. It is the fidelity to excellent quality, highest precision, loyalty to delivery dates and it is the Loyalty that connects us with our customers. In addition, Vogt faces the daily challenges of dealing with the necessary resources and responds to climate change and ethics in all matters.*